

会見にのぞむホリエ社長(松山市堀江) 映像提供:大手町クリニック



ドコモ・ドア

またまた買収か

ケーブル業界に珍参入

またまた、師走。それは、愛媛CATV初の年越しキャンペーんということもあり、年越しそばを食べていた愛媛CATVクロダ社員のもとにかかる一本の電話から始まつた。電話は今話題のホリエ社長からのものだつた。「堀江地区でケーブルテレビを利用しています。知らないとは思いますが、お宅のケーブルフローんを買収させていただきました。」電話の声にピンときたクロダ社員は生中継買いに萱町商店街に急行した。

愛媛珍聞

発酵所腐ったニュースなるこすたじお

©三木谷社長(楽天)

え○め新聞社

「権力の番人」という名前の権力社

パンは何よりも強いんです。今日もどこかで不正が行われていないかな?行われるといいな。スクープにしなきや。えつ、うちの社員が淫行条例違反で逮捕?まっそれはそれと/or>

今年の重大ニュース

た○き氏とうとう自分に出会う
電算ビル温暖化最高記録
目の見えない犬ハリウッドマイク
ピカラに対抗新サービス「バカラ」

広域化を中止しハブ・マンガースセンター建設

B.B.松山周辺市町村で名称問題
夏季限定五色浜営業所開設
新社屋棟上げでもちまき大会
卓球独立リーグ設立へ

なるこすたじおホームページ
www.nal-to.com

いよいよ光サービス開始

次々とサービスが開始される光ファイバサービスに対抗するべく愛媛CATVでは光サービスを開始すると発表した。同社では設置から十年が経過した看板の電球を青色発光ダイオードに換えて明るくする事からはじめ、2006年までにすべての社有車のヘッドライトをハロゲンからHIDに切り替える計画だ。また「光」のイメージを高め

るためイメージキャラクター

にはウタダヒカルを、番組表のタイトルをキヤツチライトに、株主に宮地照明を加える事を役員会で承認した。また、同社では来年度の道後ライトアップ事業に向け、新世代ケーブルの補助事業に申請を行つたが総務省は門前払いをした。そのため今度は在宅就労実験事業に該当しないかどうか市との調整に入る。

愛媛CATVは平成十七年度の人材育成研修事業の内容を明らかにした。「(ノン)ニユウジやないですか」と最近本人の中で結婚式の挨拶の定番になりつある身の毛もよだつ下ネタをまき散らした。しかし、ホリエ社長が資本調達済みである事を確認すると一転、「いい経営者は昨日言つた事と正反対の事を言えんとね」と言いながらワインしながら調印に応じた。

人材育成研修事業
リチャード

あつい日もさむい日も毎日ご利用いただき本当にありがとうございます。これからも週刊誌の袋とじを開けにお越しただけるをお待ちしております。

あつい日もさむい日も毎日ご利用いただき本当にありがとうございます。これからも週刊誌の袋とじを開けにお越しただけるをお待ちしております。

ごく普段シャーです。

この年賀状は毎年な

い知恵しほつて綾戸智

絵です。▲デジタル化

は「神風」だそうです。確

かにそうだと思います。しかし

一步間違えると我々は「神風

は「神風」だそうです。確

かにそうだと思います。しかし

一步